



für unsere Kinder HIER

Machen Sie Vorschläge

Blaue Herzen für Kinderfreundlichkeit

Ist ein Dankeschön und eine Auszeichnung für Erwachsene, Einrichtungen, Institutionen und Firmen, die sich im ganz normalen Alltag engagiert für Kinder einsetzen. Vorgeschlagen werden sie von Kindern und ihren Mitmenschen.

Grundanliegen ist das aktive Eintreten für Kinderfreundlichkeit in allen gesellschaftlichen Bereichen, wobei das Zusammenwirken von Jung und Alt im normalen Alltag, den Kindereinrichtungen und Schulen

- ohne Gewalt
- mit Herz und Verstand
- im Sinne der Individual- und Teamförderung der Kinder und Jugendlichen bei erhöhter Kreativität
- zur Weiterentwicklung der Fürsorge und Hilfsbereitschaft zwischen den Generationen, die Zielsetzung ist.

Am **01.05. 2000** haben wir das erste „**Blaue Herz für Kinderfreundlichkeit**“, als Urkunde, an Irmgard Speck in Seehausen (Altmark) verliehen. In den **20 Jahren** haben wir über **550 Ehrungen** vorgenommen. Darunter waren viele Prominente wie Peter Maffay, Rolf Zuckowski, Roland Kaiser, Herbert Grönemeyer, Chris Norman, die Prinzen u.a. Die vielen „Blauen Herzen“ für Erzieherinnen, Lehrer, Bürgermeister, Polizisten, Omas und Opas, Eltern und Einrichtungen wie KITAs und Schulen sind Ausdruck der Anerkennung für Kinderfreundlichkeit!



Blaues Herz für Peter Maffay



Blaues Herz für Oleg Popow



Das Blaue Herz für
Ministerpräsident
Dr. Reiner Haseloff



Blaues Herz für
Marlies Schünemann
Kinderschutzbund Haldensleben



Blaues Herz für
Ursula Rühle Leiterin der
KITA „Käte Duncker“ Burg



Blaues Herz für
Wassersportverein Havelberg
60 Jahre Kanusport



Blaues Herz für
Sigrid Reumann Leiterin der
Grundschule in Wust